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VERBALE  n°271 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 24 maggio 

2018 ad ore 20.30, presso la sede amministrativa in via del Perer 16 in Aldeno (TN), con 

il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura del verbale precedente; 

2. Richieste di allaccio nuove spine; 

3. Comunicazione disdetta spina; 

4. Richiesta di adeguamento impianto irriguo con sistema a goccia; 

5. Convenzione con Comune di Aldeno: aggiornamenti; 

6. varie ed eventuali. 

Ad ore 20,30 il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della 

riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 

Bottura Giuseppe, Cont Arrigo, Gazza Ennio e Gottardi Matteo. Assistono i Revisori Sigg. 

Moratelli Claudio, Baldo Nicola e Moratelli Ermanno. 

ad 1 letto e approvato ad unanimità dai consiglieri presenti alla scorsa riunione il verbale 

nr 270; viene quindi letto ed approvato ad unanimità il verbale dell’assemblea nr 61 dd 

23 gennaio 2018. 

ad 2 il Consiglio dei Delegati prende in esame le richieste per ottenere l’autorizzazione 

d’installazione di una spina da parte dei Sigg.  

- Dallago Renzo di Aldeno presso la propria abitazione in Piazza Segantini, 15; 

- Debortoli Francesca di Aldeno presso la propria abitazione in via del Perer, 1/11; 

- Slomp Anna di Aldeno presso la propria abitazione in via del Perer, 1/9; 

- Immobiliare Celeste srl via Portegnago 2/C di Altavalle (TN) - presso la p.f. sita in 

Aldeno via Florida 72; 

il Consiglio analizzate le richieste ad unanimità approva gli allacci alle seguenti condizioni: 

 i lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico dei 

richiedenti; 

 il servizio di erogazione d’acqua sarà assoggettato a contribuzione pari alle spese 

di manutenzione e gestione; 

 l’utilizzo dell’acqua sarà vincolato alle direttive stabilite dal Consiglio dei Delegati. 
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Il Consiglio invita il segretario ad aggiornare il catastino consorziale ed inoltre sollecita 

l’acquaiolo a vigilare sulle operazioni di allaccio affinché non siano arrecati danni alle 

condutture del Consorzio. 

ad 3 il Consiglio prende atto della rinuncia alla spina sita ad Aldeno in via Manzoni, 17 

da parte della signora Girardelli Raffaella, in quanto la stessa si è trasferita in casa di 

riposo. 

Il Consiglio ad unanimità approva ed invita il segretario ad aggiornare il catastino 

consorziale e nel contempo sollecita l’acquaiolo a staccare l’utenza entro fine anno 

ad 4 il Consiglio analizza la richiesta del Sig Coser Fabio di Aldeno di allacciare il proprio 

fondo già inserito nell’impianto irriguo consorziale, identificato dalle pp.ff. 859/1, 859/2, 

859/3, 860/1 e 860/2, con un impianto a goccia a proprie spese. 

Il Consiglio approva ad unanimità. 

ad 5 Il Presidente espone la lettera inviata in data 24 aprile 2018 dallo Studio Legale 

Eccher per conto del Comune di Aldeno e la successiva lettera inviata dallo stesso  

Comune di Aldeno in data 9 maggio 2018. 

Il Consiglio prende atto e non può fare altro che rammaricarsi per come vengono 

puntualmente smentite le promesse del Sindaco di Aldeno (vedi assemblea generale del 

23 gennaio u.s.). Si percepisce che non esiste la volontà politica di addivenire ad una 

soluzione condivisa, ma solo quella pretestuosa di rinviare la decisione aggrappandosi a 

cavilli inesistenti o già chiariti in precedenza. 

Per evitare strumentalizzazioni dall’amministrazione pubblica il Consiglio, anche questa 

volta, delibera di affidare alla Federazione dei Consorzi Irrigui e di Miglioramento 

Fondiario di Trento la risposta al Comune e allo Studio legale Eccher. 

ad 6 Il Presidente informa che nei prossimi giorni sarà sostituito il quadro elettrico del 

gruppo di sollevamento di Nomi ad opera della ditta CEMA di Aldeno per una spesa di 

euro 4.416,40=.  

Il Presidente informa che il 15 maggio scorso si è svolta la riunione periodica di 

prevenzione e protezione dai rischi, come previsto dall’art. 15 del D.Lgs. 9 aprile 2008 

n.81, alla presenza dei due acquaioli. Il sopralluogo ha evidenziato la correttezza delle 

procedure messe in atto dall’amministrazione consorziale. La relazione che arriverà entro 

l’estate sarà analizzata nel prossimo consiglio. 

Alle ore 22e10, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  Mauro Coser 


